

# 田代小学校ありがとう 大好きな田代小学校さようなら



## 3月2日 田代小閉校式

会場には卒業生や元職員など多くの人が訪れました。  
式では、在校生全員で小学校での思い出や感謝の気持ちを「児童の言葉」として発表しました。  
閉校式後に行われた思い出の会では、児童による歌の発表などがあり、参加した人それぞれが、思い出の詰まった校舎との別れを惜しんでいました。

## 田代小のあゆみ

明治7年10月

長浜小学校と称し、末永栄作氏宅を仮校舎として開校

昭和22年4月

新御厨町立田代小学校に改称

昭和30年3月

校歌制定、松浦市立田代小学校に改称

昭和39年4月

校舎新築（鉄筋2階建て10教室）

昭和46年10月

校旗制定

昭和49年9月

創立百周年記念式典挙行

昭和55年3月

体育館落成

平成3年8月

校舎改修工事

平成26年3月

閉校

### 吉田 忠 校長先生

140年の歴史、最後の校長として感慨深いものがあります。私自身、新任校長として赴任しましたので、学校がなくなることはとても寂しいです。

保護者・地域の皆さんも、学校がなくなってしまうことをとても寂しく感じておられると思います。でも、本校の子どもたちはどんなことにも頑張って取り組むことができます。次の御厨小学校に行っても変わらずに頑張ってくれると期待しています。そして、地域の皆さんも、そんな子どもたちを変わらず支えてくださると思います。



### 6年生 前田 楓さん

校舎がなくなってしまうのはとても悲しいことですが、最後の卒業生になることをとても誇りに思います。

# 思い出いっぱいの大崎小学校 私たちの大崎小学校ありがとう



## 3月9日 大崎小閉校式

式では、児童代表が、小学校で心に残った思い出や学んだことを交えて、小学校への感謝の気持ちを述べました。

その後の思い出の会では、児童による蛇踊りや楽器演奏・歌の合唱、育友会の合唱、コンサートなどがあり、最後に運動場で、児童が書いたメッセージを付けた風船を全員で飛ばしました。

式に参加した保護者・地域の人は、寂しさを見せながらも笑顔で小学校の最後を見届けていました。

## 大崎小のあゆみ

- 明治7年11月 第五学区第四中学区北松浦郡大崎村公立大崎小学校開設
- 明治42年7月 現在地に校舎新築移転
- 昭和16年4月 新御厨町立大崎国民学校に改称
- 昭和22年4月 新御厨町立大崎小学校に改称
- 昭和28年11月 校歌制定
- 昭和30年4月 松浦市立大崎小学校に改称
- 平成5年8月 校舎大型改修工事
- 平成6年3月 プール新設落成
- 平成26年3月 閉校

### 黒川 政信 校長先生



少子化の流れを受け教育環境も厳しいものになっていますが、統合すればより良い環境で子どもたちが教育を受けることができるようになると思います。

歴史と伝統がある学校なので、なくなってしまうことはとても辛い気持ちですが、その分、子どもたちが新しい環境でより一層頑張ってくれることを願っていますし、期待しています。

保護者および地域の皆さん、大崎長生会の皆さん、松浦地区交通安全協会大崎支部の皆さんには、大変お世話になりました。感謝とお礼を申し上げます。



### 6年生 川原 清雅くん

最後の卒業生になれて良かったです。中学校に行っても大崎小のことを忘れず頑張りたいと思います。